

CLARA SIAHAINENIA (44214120071)
**IMPLEMENTASI CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY PT ASTRA
DAIHATSU MOTOR DALAM MEWUJUDKAN MASYARAKAT SEHAT
MELALUI POSYANDU BINAAN DAIHATSU**

ABSTRAK

Corporate Social Responsibility merupakan sebuah tindakan yang dilakukan oleh perusahaan sebagai bentuk tanggung jawab sosial perusahaan terhadap lingkungan masyarakat. Dalam menjalankan suatu perusahaan bukan hanya sekedar mencari keuntungan (*profit*) saja, tetapi juga harus terlibat dalam pemenuhan kesejahteraan rakyat dan berperan aktif dalam pelestarian lingkungan.

PT Astra Daihatsu Motor (ADM) adalah salah satu perusahaan yang bergerak dibidang pendistribusian kendaraan roda empat. ADM membagi kegiatan CSR nya dalam 4 pilar yaitu hijau bersama Daihatsu, Pintar bersama Daihatsu, Sehat bersama Daihatsu dan Sejahtera bersama Daihatsu. Pada penelitian ini peneliti akan fokus kedalam salah satu pilar yaitu Sehat bersama Daihatsu dengan program unggulannya Posyandu Binaan Daihatsu.

Konsep yang digunakan peneliti mengacu pada konsep proses Manajemen Public Relations yang dikemukakan oleh Scott M. Cutlip, M. Allen H. Center dan Glen M. Broom dalam rangka menyusun program CSR PT Astra Daihatsu mewujudkan masyarakat sehat melalui posyandu binaan dengan 4 tahapan sebagai berikut : *fact finding, planning decision, Communication-action, dan Evaluation.*

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif deksriptif untuk menemukan pengetahuan terhadap subjek penelitian pada suatu saat tertentu. Penelitian kualitatif deskriptif berusaha mendeskripsikan seluruh gejala atau keadaan yang ada, yaitu keadaan menurut apa adanya saat penelitian dilakukan. Pengumpulan data dilakukan dengan dua cara yaitu data primer melalui wawancara mendalam dan dengan data sekunder berupa data kepustakaan dan dokumen resmi.

Berdasarkan penelitian maka dapat diketahui program posyandu binaan oleh Daihatsu sangat membantu masyarakat sekitar khususnya posyandu Mawar IV yang menjadi fokus penelitian peneliti. Daihatsu terus mensupport kegiatan-kegiatan yang ada di posyandu Mawar IV agar menjadi posyandu mandiri plus yang memiliki kader-kader berpengalaman. Program ini pun menjadi program berkelanjutan yang terus mengevaluasi setiap kegiatan untuk menjadi lebih baik.